

AEE

Bioenergie ist Nummer 1

[02.11.2016] Laut Zahlen der Agentur für Erneuerbare Energien (AEE) über den Anteil der Erneuerbaren am Primärenergieverbrauch ist die Bioenergie der wichtigste regenerative Energieträger.

Gemessen am gesamten Energieverbrauch sind die Anteile erneuerbarer Energien noch relativ klein. Insbesondere im Wärmemarkt und dem Verkehrssektor lässt die Energiewende auf sich warten. Eine von der Agentur für Erneuerbare Energien (AEE) veröffentlichte Infografik über den Ausbaustand der Erneuerbaren in den Bundesländern zeigt: In fast allen Bundesländern stellen fossile Brennstoffe noch den Löwenanteil bei Energieerzeugung und -verbrauch. Die Infografik zeigt auch die Zusammensetzung des erneuerbaren Energieverbrauchs in den einzelnen Ländern. Dabei wird deutlich, dass bisher die Bioenergie der wichtigste regenerative Energieträger ist. Dies liegt nach AEE-Angaben an der hohen Bedeutung insbesondere von Holzenergie für den Wärmesektor und Biokraftstoffen für den Verkehrsbereich. In den meisten Bundesländern liegt der Bioenergie-Anteil bei über 70 Prozent. Selbst in Schleswig-Holstein, wo die Windenergie rund ein Drittel zum Erneuerbaren-Anteil am Primärenergieverbrauch beisteuert und die Bioenergie den geringsten Anteil hat, liegt dieser immer noch bei 57 Prozent. AEE-Geschäftsführer Philipp Vohrer kommentiert: „Die Bioenergie ist auch künftig unabdingbar für ein klimaschonendes Energieversorgungssystem, doch trotz weiterer Ausbaumöglichkeiten sind ihre Potenziale insgesamt begrenzt. Daher lässt sich der regenerative Anteil am Energieverbrauch nur im Zusammenspiel mit den immensen Potenzialen der Solar- und Windenergie in allen Bundesländern und für alle Sektoren weiter steigern.“

(al)

Statistiken und Informationen zur Energiewende auf Länderebene finden sich im Online-Portal [Föderal Erneuerbar](#).

Stichwörter: Bioenergie, AEE